

Vogelsbergkreis

Meinungsumfrage über direktzu

[22.04.2013] Eine Meinungsumfrage zur demografischen Entwicklung führt der Vogelsbergkreis über die Plattform direktzu des Landrats durch.

Über die direktzu-Plattform des Vogelsbergkreises wird erstmals eine Meinungsumfrage durchgeführt. Thema ist die demografische Entwicklung. Die sieben Fragen, über die abgestimmt werden soll, beschäftigen sich nach Angaben der Kreisverwaltung mit den Themenbereichen Jugend, Ärztliche Versorgung, Fachkräftesicherung, Leben im Alter und Schulentwicklung. Landrat Manfred Görig: „Je mehr Bürgerinnen und Bürger mitmachen, desto besser und aussagefähiger ist das Ergebnis. Ich wünsche mir, dass möglichst viele Menschen auf der Plattform abstimmen, die Fragen kommentieren oder eigene Fragen zur Diskussion stellen.“ Die Ergebnisse der Bürgerbefragung lieferten eine wesentlich bessere Grundlage für zukünftige Weichenstellungen in der Politik. Die Umfrage läuft bis zum 2. Juni 2013.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Vogelsbergkreis, Bürgerdialog, Manfred Görig